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AStA 
Sitzungsprotokoll 

02.12.2024  
(Montag 13-15 Uhr) 

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 

Anwesenheitsliste: 

 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Shaher 

Aslam 

Jan 

Winkelkotte 

Lennart 

Koroll 

Marc 

Wiegand 

Eliane 

Binder 

Melina 

Merschmann 

Georgie 

Feldkötter 

Leonie 

Brickmann 

anwesend X  X X X X X X X 

entschuldigt  X        

unbekannt          
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführer) 
 
 
 
Gäst*innen: 
------------ 
 
 
 

Tagesordnung: 
 
1) Hot Jazz Club 
2) Rückmeldung Flohmarkt 
3) Sonstiges 
 
 
 
 
 
 
Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann 
Beginn: 13:05 Uhr / Ende: 13:55 Uhr 
 
 
 
 
 
1:  
Die Urabstimmung über die Einführung des Kultursemestertickets vom 18.-22.11.2024 ist 
erfolgreich gewesen, das 20 %-Quorum an Zustimmung wurde mit 22,7 % erreicht. 
Jaroslaw berichtet, dass Jessica (Projektstelle KuSeTi) die Kooperationsorganisationen 
wegen der Verträge angeschrieben hat, damit diese nunmehr unterschrieben werden. 
Dabei stellte sich heraus, dass es mit dem Betreiber des Hot Jazz Club in Münster wohl 
ein Kommunikationsproblem gab. Es stehen nicht wie in der Urabstimmung dargestellt ein 
Nachlass auf 50 Plätze zur Verfügung, sondern nur 20. Die Studierendenschaft der Uni hat 
30 – und in Summe ergibt das dann 50. Es geht also um ein Missverständnis. 
Der AStA diskutiert die Angelegenheit und kommt zu dem Schluss, dass die Sache nicht 
mehr änderbar ist und offen mit den Studierenden kommuniziert werden sollte. 
Im Rahmen der Evaluation der Verträge (Kosten und Nutzen) soll hier noch mal ein 
größeres Augenmerk auf den Hot Jazz Club gelegt werden. 
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2:  
Eliane berichtet, dass der Flohmarkt am vorletzten Sonntag stattgefunden hat. Nur 3, 4 
Ausstellende haben abgesagt, alle anderen waren da. 
Die Aufteilung auf zwei Räume war nicht so gut, da der zweite Raum nicht so gut 
wahrgenommen wurde. 
Die Arbeit an dem Tag war für Eliane rückblickend recht viel und bei einer Wiederholung 
wünscht sie sich weitere Unterstützung durch die AStA-Mitglieder. 
Es waren zur Spitzenzeit 50 Menschen da und insgesamt ca. 70. 
 
 
 
3: 
Marc berichtet, dass die Veranstaltung Demokratie selbst in die Hand nehmen gut 
gelaufen ist. Vor Ort waren 2, im Zoom 16 Teilnehmende. 
 
 
Jaroslaw berichtet, dass Lucas (IT-Techniker) in Kooperation mit Leonie die Website des 
AStA ab Ende Januar erneuern und mit einem Newsfeed und Kalender ausstatten wird. 
 
 
Leonie berichtet, dass der Schreib-Workshop gut gelaufen ist. Es sind nur 9 Teilnehmende 
erschienen, obwohl 16 Anmeldungen vorlagen. Der Workshop ging über 4 Stunden und 
wurde von den Teilnehmenden sehr gut bewertet. 
 
 
Eliane regt an, dass der AStA mal eine Veranstaltung zum Thema „Steuern und 
Studierende“ macht. Sie würde da gerne mal schauen, wie man sowas organisieren kann. 
Jaroslaw regt an, dass auch Shaher als Finanzreferent schauen könne, ob er dazu was 
organisiert. Marc findet das Thema für sein Referat auch ganz interessant. 
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


